


ПРАВОПИСАНИЕ О – Е ПОСЛЕ ШИПЯЩИХ И

 Ц В ОКОНЧАНИЯХ СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ



Под, ласточки, гнёзда, вьют, крыш..й

Луг, луч..м, озаряется, солнца, добрым



Ласточки вьют гнёзда под крышей.

Добрым лучом солнца озаряется луг. 



ВСПОМНИМ ПРАВИЛО!

После шипящих и Ц в окончаниях 
существительных под ударением пишется 
О, без ударения – Е

Врачом,    товарищем                  



Офтальмопауза
Переведите взгляд с красного круга на синий, с синего
на зеленый, с зеленого на желтый. А теперь повторите 
все в обратном порядке.



Распределительный диктант

О Е
Камышом
Скворцов
Птенцов

Малышом
Плечом
Врачом

Под кожей
Стужей
Тучей

Лисицей
Птицей




